



Piden a Gobierno asumir responsabilidad por tragedia en INM

Martha Martínez y Claudia Salazar
Cd. de México (28 marzo 2023).-
15:11 hrs



El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que lo ocurrido ayer no fue una tragedia, sino que los migrantes fueron asesinados por la negligencia del INM.

Crédito: AP

Diputados de Oposición demandaron al Gobierno federal asumir su responsabilidad por la muerte de 40 migrantes en un centro de detención del Instituto Nacional de Migración (INM) en Ciudad Juárez, Chihuahua.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, aseguró que lo ocurrido ayer no fue una tragedia, sino que los migrantes fueron asesinados por la negligencia del INM y las autoridades migratorias.

"No se ha dicho así por ninguna fuerza política, pero nosotros sí lo decimos, porque hay plena sospecha de que fueron bajo llave para que no se pudieran salir y que no tenían agua", dijo.

El priista **Ildefonso Guajardo** aseguró que lo ocurrido no es una tragedia más en manos de traficantes de personas, sino que está en manos del Gobierno mexicano, que concedió una negociación para ser tercer país seguro sin contar con las condiciones y los protocolos para garantizar el respeto a los derechos humanos.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/piden-a-gobierno-asumir-responsabilidad-por-tragedia-en-inm/ar2577817?v=1